



MEDIENINFO

März 2024

Mehr entdecken: Kostenlose Hotelaufenthalte vor der Kreuzfahrt

Oceania Cruises bietet Übernachtungen vor ausgewählten Reisen in 2024 und 2025

Wiesbaden – 26. März 2024. Oceania Cruises bietet ihren Gästen auf einigen Kreuzfahrten in 2024 und 2025 einen kostenlosen Hotelaufenthalt vor der Kreuzfahrt an. So haben neugierige Reisende die Möglichkeit, einen Tag vor ihrer Einschiffung anzureisen und den Abfahrtshafen ausführlich zu erkunden, bevor sie den Komfort der kleinen, luxuriösen Schiffe von Oceania Cruises genießen. Das Angebot gilt für Buchungen zwischen dem 1. April und dem 31. Mai 2024 in 33 Destinationen, wie Brasilien, die Kanarischen Inseln, Japan, Singapur, Bali und Neuseeland.



© Oceania Cruises

„Dieser exklusive, kostenlose Hotelaufenthalt vor der Kreuzfahrt gibt unseren Gästen die Möglichkeit, ihre Reise noch entspannter zu beginnen und einige der großartigsten Städte der Welt auf eine authentischere Art und Weise zu erleben“, sagt Frank A. Del Rio, President von Oceania Cruises. „Wir wissen, dass unsere Gäste gerne in das Leben der Einheimischen eintauchen, und dieser Ansatz ermöglicht ihnen mehr Zeit in bereichernden Kulturen zu verbringen, köstliche Kulinarik zu erleben und ikonische Städte kennenzulernen.“

Das Angebot gilt für mehr als 30 Kreuzfahrten mit unglaublichen Routen in Asien, Afrika, Australien, Neuseeland, dem Südpazifik, Südamerika und Europa mit einer Länge von 11 bis 35 Tagen. Mit dem kostenlosen Hotelaufenthalt vor der Kreuzfahrt schlendern Entdecker mit mehr Zeit durch das Ginza-Viertel in Tokio, bewundern die atemberaubende Aussicht auf den Tafelberg in Kapstadt oder tauchen in die farbenfrohe, sonnenverwöhnte Kultur von Rio de Janeiro ein. Hier eine Auswahl der angebotenen Reisen:

Astounding Australasia, Singapur nach Auckland, 14. November 2024: Vor der Einschiffung auf die Regatta schlendern Gäste durch die Gardens by the Bay und genießen einen Singapore Sling. Die Kreuzfahrt nimmt sie dann mit zu Wundern in Jakarta, Bali, Papua-Neuguinea und Australien, bevor es zum Abschluss nach Auckland geht.

Exotic Atlantic Shores, Rio de Janeiro nach Kapstadt, 27. Januar 2025: Sonne und Kultur genießen Weltenbummler in Brasiliens pulsierender Stadt, bevor sie an Bord der Insignia das exotische Südamerika erkunden, den Atlantik überqueren, einen Stopp in Namibia machen und schließlich in Kapstadt landen.

Tropics of the Far East, Tokio bis Singapur, 14. Februar 2025: Gäste verbringen einen Abend in den hellen Lichtern des Ginza-Viertels und beobachten, wie Tokios geschäftige Szene zum Leben erwacht. Auf der luxuriösen Riviera erkunden sie weitere Häfen in Japan, den Philippinen, Malaysia, Brunei und Indonesien.

Africa Navigator, Kapstadt nach Barcelona 22. Mai 2025: Bevor Passagiere Afrika ausgiebig bereisen haben sie in Kapstadt Zeit am Boulders Beach Pinguinen zu beobachten oder zwischen den farbenfrohen Gebäuden des Bo Kaap Distrikts zu schlendern. Danach geht es mit der Nautica nach Namibia, Angola, São Tomé und Príncipe, Togo, Ghana, die Elfenbeinküste, den Senegal, die Kapverden, die Kanarischen Inseln, Marokko und Spanien, wo die Reise in Barcelona endet.

Outback & Island Pearls, Bali bis Papeete, 23. Juni 2025: Entdecker erleben die üppige Landschaft von Bali und Genießer machen es sich mit einem Sundowner am Strand gemütlich. Anschließend reist die Regatta mit ihnen nach Australien, Vanuatu, Fidschi, Samoa und Tahiti.

Weitere Informationen über Kreuzfahrten an Bord der luxuriösen Boutiqueschiffe von Oceania Cruises erhalten Interessierte im Reisebüro oder telefonisch unter (+49) 69 2222 33 00 sowie online unter www.OceaniaCruises.com.

ÜBER OCEANIA CRUISES

Oceania Cruises ist die weltweit führende Kreuzfahrtgesellschaft, die sich auf kulinarische Erlebnisse und Reiseziele konzentriert. Die sieben kleinen, luxuriösen Schiffe der Reederei bieten Platz für maximal 1.250 Gäste und zeichnen sich durch die Feinste Küche auf See und reizvolle Reiserouten rund um den Globus aus. Die von Experten kuratierten Reiseerlebnisse an Bord der von Designern inspirierten kleinen Schiffe laufen mehr als 600 große und kleine Häfen in mehr als 100 Ländern auf 7 Kontinenten an, die zwischen 7 und mehr als 200 Tagen dauern. Die Marke hat einen zweiten 1.200-Gäste-Neubau, Allura, zur Auslieferung im Jahr 2025 in Auftrag gegeben. Oceania Cruises mit Hauptsitz in Miami gehört zu Norwegian Cruise Line Holdings Ltd, einem diversifizierten Kreuzfahrtunternehmen mit weltweit führenden Kreuzfahrtmarken, zu denen Norwegian Cruise Line, Oceania Cruises und Regent Seven Seas Cruises gehören.

BILDMATERIAL & DISCLAIMER

Passendes Bildmaterial zu dieser Pressemitteilung finden Sie zum Download [hier](#). Bitte beachten Sie die Bildrechte. Aus Gründen des Leseflusses haben wir auf das Gendern verzichtet. Wenn wir über Gäste, Teammitglieder und Co. sprechen, so meinen wir dies stets geschlechts- und orientierungsneutral. Wir sehen stets den Menschen, Inklusion ist für uns selbstverständlich.

PRESSEKONTAKT

noble kommunikation GmbH

Janine Brauner | Anett Wiegand

Luisenstr. 7

D-63263 Neu-Isenburg

Mobil: +49 (0) 151 515 903 54 | +49 (0) 175 925 523 9

E-Mail: jbrauner@noblekom.de | awiegand@noblekom.de

